

# Infodienst Gentechnik

## Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft

### Schleswig-Holstein: Bauernverband für gentechnikfreie Zone

Veröffentlicht am: 26.08.2004

"Ich kann Georg Lutz voll verstehen. Und unsere Mitglieder ihn auch." Mit diesen Worten reagiert Peter Koll (36) vom Kreisbauernverband Stormarn auf die Pläne von Lutz, eine gentechnikfreie Region einzurichten. Die Idee des 47-jährigen Demeterlandwirtes vom Gut Wulfsdorf findet, so Koll, bei den 650 Mitgliedsbetrieben des Kreisbauernverbandes durchaus Sympathie: "Es gibt den einen oder anderen, der bewusst auf Gentechnik verzichten will. Aber auch den einen oder anderen, der gentechnisch veränderte Produkte anwenden würde, wenn es einen wirtschaftlichen Vorteil geben würde."

[Hamburger Abendblatt: Bauernverband für gentechnikfreie Zone](#)

Links zu diesem Artikel